

2025-02-03

## La SICT apoya acciones de la presidenta Claudia Sheinbaum

Autor: Carlos Méndez

Género: Nota Informativa

<https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2025/2/3/la-sict-apoya-acciones-de-la-presidenta-claudia-sheinbaum-673402.html>

A través de una publicación en redes sociales emitida este lunes 3 de febrero, la Secretaría de Infraestructura, Comunicaciones y Transportes respaldó a la Presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, quien este domingo destacó a las y los mexicanos trabajadores.

"Las y los mexicanos somos los mejores trabajadores del campo, somos los mejores trabajadores de la construcción, somos los mejores trabajadores de las fábricas, somos los mejores trabajadores de los servicios", fue la frase citada por la dependencia.

En un discurso emitido este domingo, la Presidente de México enfatizó el compromiso de su gobierno con los mexicanos que residen en el extranjero, asegurando que cuentan con "todo el apoyo" del gobierno.

Sheinbaum Pardo elogió a los migrantes mexicanos, calificándolos como "hombres y mujeres extraordinarios" y destacando su ética de trabajo en diversos sectores como la agricultura, la construcción, la industria y los servicios.

Los mejores para trabajar en diversos sectores

#MéxicoPuebloUnido uD83CuDDF2uD83CuDDFD"Las y los mexicanos somos los mejores trabajadores del campo, somos los mejores trabajadores de la construcción, somos los mejores trabajadores de las fábricas, somos los mejores trabajadores de los servicios": Presidenta @Claudiashein. pic.twitter.com/04QAPunyL1

"Las y los mexicanos somos los mejores trabajadores", declaró con orgullo, subrayando la importancia del respeto hacia los mexicanos dentro y fuera del país.

La Presidenta también reiteró la disponibilidad de los consulados mexicanos para brindar asistencia a los migrantes y recordó la existencia del programa "México te abraza", que facilita el retorno de aquellos que deseen regresar al país, ante el cambio de administración en la Casa Blanca de Washington.

En su mensaje, también hizo hincapié en la importancia de la unidad entre el pueblo y el gobierno, y reafirmó su compromiso con los principios de honestidad y lealtad al pueblo de México.

"No robamos, no mentimos y nunca vamos a traicionar al pueblo de México", proclamó.